



まちの話題

まちのイベントや地域のお話を紹介します。



【園児らも太鼓の演舞を披露】



【表彰を受ける島袋 邦子さん】



【ナンザ帰りの様子】

琉球新報社 提供

【防火功労】

女性防火クラブ 会長 島袋 邦子 氏
 女性防火クラブ 相談役 安村 和子 氏
 女性防火クラブ 相談役 上 蔵 ケイ子 氏

【優良クラブ】

幼年消防クラブ かなさ保育園
 幼年消防クラブ 希望の星保育園
 幼年消防クラブ やまびこ幼児園

うるま市幼年消防クラブ・女性防火クラブの結成10周年記念式典が3月24日に市民芸術劇場で行われました。

3/24 防火クラブ結成10周年

4月6日〜15日までの10日間「しんごうがあおでもよくみるみぎひだり」をスローガンに実施された「春の全国交通安全運動うるま地区」の出発式が市役所で行われました。式では新小学一年生を代表してみどり

4/4 春の全国交通安全運動 出発式



【交通ルールを守ることを元気に宣誓】

町児童センター児童クラブに通う子どもたちが、交通ルールを守ることを宣誓し、うるま警察署長よりランドセルカバーの贈呈を受けました。



【島袋市長らと受賞の喜びを分かち合いました】

4/10 タマンのみこしで 豊漁祈願

豊漁や健康祈願、海の安全を願い、旧暦の3月3日に当たる4月9日から3日間行われる平安座島の伝統行事「サンングワチャー」が、与那城平安座島で行われました。中日の「ナカヌヒー」となった10日には「大量豊祝」の旗頭を先頭に、島の中学生らが手作りのタマンのみこしを担ぎ、沖合約700坪先の岩の島（ナンザ）まで行進し、島の五穀豊穡と豊漁を祈りました。

3/24 社会福祉功労者厚生労働大臣表彰 民生・児童委員 花城フサ子

民生・児童委員の花城フサ子さん（68）（与那城照間）が、厚生労働大臣より表彰を受けました。花城さんは、約32年間民生・児童委員として一人暮らしの高齢者等の見守りなど地域福祉の推進に尽力を尽くしており、また、本市社会福祉大会や芸能チャリティー、赤い羽根共同募金など、福祉事業の推進にも積極的に関わっている長年の功労が評価され、同賞の受賞にいたしました。

愛称・シンボルマーク決定

市芸術劇場の隣接地に建設中の「生涯学習・文化振興センター（仮称）」の愛称が、前原武光さん（74）（与那城）の作品「ゆらてく」に決定しました。また、シンボルマークには、井口やすひささん（70）（群馬県高崎市）の作品に決定しました。



詳細はHPをご覧ください。